



## Creció producción de cobre en Chile, pero bajaron ingresos fiscales

### Description

La Corporación Nacional del Cobre (Codelco), informó hoy los resultados de sus operaciones en el primer trimestre de 2025, cuando aumentó la extracción del mineral, pero cayeron sus aportes al fisco.

La estatal señaló que la producción del llamado metal rojo alcanzó 296 mil toneladas, lo cual significa 757 más que en igual período de 2024.

En tanto, las ganancias brutas, o Ebitda como se conoce al indicador financiero que mide la rentabilidad antes de descontar intereses, impuestos, depreciaciones y amortizaciones, fueron de mil 348 millones de dólares entre enero y marzo.

No obstante, el desempeño de la corporación estuvo afectado por varios factores, entre ellos el riguroso clima en la zona del altiplano en el norte del país y el corte masivo de electricidad ocurrido durante febrero.

Estos eventos causaron retrasos y una menor eficiencia en las faenas mineras en distintas divisiones.

Por otra parte, se registró un aumento en los costos de producción, así como en el valor del arriendo de equipos, además de las variaciones negativas en el tipo de cambio del peso chileno ante el dólar estadounidense.

En consecuencia, el aporte fiscal de Codelco en el trimestre fue de 222 millones de dólares, el 35 por ciento menos respecto a 2024.

A pesar de ello, la empresa proyecta que las contribuciones a la caja estatal al cierre de diciembre serán ligeramente superiores a las registradas en el año precedente, indicó el informe.

El Maipo/PL

### Date Created

Abril 2025